

- Aufruf -

**Weiße Fahnen in der Jugendhilfe -
Protestaktion am 8.2. um 9:00 Uhr am Roten Rathaus**

Liebe Kolleg*innen in den Jugendämtern, den Notdiensten und bei den freien Trägern der Jugendhilfe,

Anlässlich der anhaltend katastrophalen Situation im Berliner Jugendhilfesystem, der chronisch überlasteten Notdienste, Jugendämter und freien Jugendhilfe-Einrichtungen rufen wir die AG Weiße Fahnen, gemeinsam mit dem DBSH Berlin und der GEW Berlin alle Kolleg*innen am 08.02.2023 zur gemeinsamen Aktion und Protest auf.

Wann? Mittwoch 08.02.2023, um 9:00 Uhr

Wo? vor dem Roten Rathaus Berlin

Was? Wir fordern Politik auf die Jugendhilfe auf die Agenda zu setzen,

Mitbringen? Bringt gerne Weiße Fahnen, Transparente/ Plakate und DummyAkten mit

Hängt in euren Einrichtungen Weiße Fahnen aus den Fenstern und macht so die Missstände sichtbar!

Macht Bilder davon teilt sie selbst in den sozialen Medien mit den Hashtags #jugendhilfekrise #berlinwahl #dauerhaftsystemrelevant #kinderschutz #agweißefahnen #jugendhilfe #jugendamt

Oder schickt sie per Mail an: h.wolf@dbsh-berlin.de und wir veröffentlichen sie.

- Bitte leitet diesen Aufruf an Kolleg*innen weiter -

AG Weiße Fahnen, DBSH Berlin und GEW Berlin